

**Автономная некоммерческая общеобразовательная организация
«Калужская международная школа»**

248000, Калуга, ул. Луначарского, д 16, ОГРН 1124000001278.
ИНН/КПП 4025990276/402701001
Тел. 400-444

ПРИКАЗ №61/ОД

30 июня 2022 г.

г.Калуга

***О введении Прейскуранта
на 2022-2023 учебный год***

ПРИКАЗЫВАЮ:

1. Принять к руководству утвержденный Прейскурант цен на услуги Школы на 2022-2023 учебный год.
2. При составлении договоров с физическими лицами на оказание платных образовательных услуг руководствоваться утвержденным Прейскурантом, прилагаемым к настоящему приказу.
3. Контроль за исполнением данного приказа оставляю за собой.



В. В. Мошталкова



к Договору об оказании платных образовательных услуг № от _____ / to the Contract for the Provision of Paid Educational Services № dated _____

FEE SCHEDULE

for academic year 2022/2023. Education in classes following international programmes of International Baccalaureate (IB PYP), Cambridge University (Cambridge Checkpoint and Cambridge IGCSE) and national program of the Russian Federation. The languages of instruction are English and Russian.

ENTRANCE FEE

Grade	Age	Amount*
All grades	(ages 3-17)	€1000

In case of Contract termination, until the end of the academic year at the initiative of parents / legal representatives, the entrance fee is not refundable.

ANNUAL TUITION FEES

Grade	Age	Annual Fee*
All grades	(ages 3-17)	€6000

MID YEAR ENROLLMENT*

Cut- off dates	Tuition Fee Percentage
7 th November 2022	75%
6 th February 2023	50%
17 th April 2023	25%

COST OF MEALS per month (20% VAT included)

Grade	Age	Amount*
All grades	(ages 3-17)	RUB 6 500,00

Payment is made in Rubles at the fixed exchange rate:

The exchange rate of the Central Bank of Russia on the date of payment is less than 100 Rub to 1 Euro - the payment rate is 85 Rub to 1 Euro

The exchange rate of the Central Bank of Russia on the date of payment is more than 100 Rub to 1 Euro - the payment rate is 97 Rub to 1 Euro

ЗАКОННЫЕ ПРЕДСТАВИТЕЛИ:

Директор:

ПРЕЙСКУРАНТ

На 2022/2023 академический год. Обучение по образовательным программам Международного бакалавриата (IB PYP), национальной образовательной программе (ФГОС РФ) и программе Кембриджского университета (Cambridge Checkpoint, Cambridge IGCSE). Основные языки преподавания – английский и русский.

ВСТУПИТЕЛЬНЫЙ ВЗНОС

Степень обучения	Возраст	Сумма*
Все ступени	(3 -17 лет)	€1000

В случае отчисления, до окончания академического года по инициативе родителей/ законных представителей вступительный взнос не возвращается.

СТОИМОСТЬ ОБУЧЕНИЯ ЗА АКАДЕМИЧЕСКИЙ ГОД

Степень обучения	Возраст	Стоимость*
Все ступени	(3 -17 лет)	€6000

СТОИМОСТЬ ОБУЧЕНИЯ ЗА НЕПОЛНЫЙ АКАДЕМИЧЕСКИЙ ГОД*

Период зачисления/ отчисления после/до	% от стоимости академического года
07 ноября 2022	75%
06 февраля 2023	50%
17 апреля 2023	25%

СТОИМОСТЬ ПИТАНИЯ в месяц, в т.ч. НДС 20%

Степень обучения	Возраст	Стоимость*
Все ступени	(3 -17 лет)	6 500 руб.

Оплата производится в рублях по фиксированному курсу:
Курс ЦБ РФ на день оплаты меньше 100 руб за 1 евро – курс оплаты 85 руб за 1 евро
Курс ЦБ РФ на день оплаты больше 100 руб за 1 евро – курс оплаты 97 руб за 1 евро

_____/ /
_____/ /
_____/ **Моцалкова В.В./**